

Ressort: Vip´s

Kostja Ullmann: Für mich ist Homosexualität etwas Selbstverständliches

Berlin, 10.10.2014, 16:42 Uhr

GDN - Für den Schauspieler Kostja Ullmann ist Homosexualität "etwas Selbstverständliches". "Ich bin damit aufgewachsen", erzählte der 30-Jährige im Interview mit der Zeitschrift "Für Sie".

"Meine Mutter war Balletttänzerin, ihr ganzer Freundeskreis war schwul." Leider sei der Umgang mit Homosexualität nicht für jeden selbstverständlich, so Ullmann, der ab dem 23. Oktober in der Komödie "Coming In" zu sehen ist. Darin spielt er einen schwulen Star-Friseur, der sich in eine Frau verliebt. Der Schauspieler forderte eine Abkehr vom "Schablonendenken". "Es geht darum zu lieben - so kitschig das auch klingt. Nicht Mann oder Frau, sondern den Menschen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42503/kostja-ullmann-fuer-mich-ist-homosexualitaet-etwas-selbstverstaendliches.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619